



MATHEMATIK-ATELIER

für Kinder vom Kindergarten bis zur 2. Klasse
Delsbergerallee 54, 4053 Basel



Fachhochschule Nordwestschweiz
Pädagogische Hochschule



MATHEMATIK-ATELIER

Delsbergerallee 54
4053 Basel

Am 18. April 2016 eröffnete die Volksschulleitung in Zusammenarbeit mit den ressortverantwortlichen Schulleitungen, den Mathecoachs und der PH FHNW das Mathematik-Atelier an der Sempacherstrasse 15 in Basel. Das Mathematik-Atelier ist mit Büchern und Materialien rund um das Thema Mathematik gemäss Lehrplan 21 ausgestattet. Die Kinder können an den einzelnen Mathematik-Stationen tüfteln, forschen und staunen. Bei jedem Spielangebot stehen für die Lehrpersonen mögliche Aufgabenstellungen bereit. Die Kinder können jedoch das Angebot auch frei nutzen und sich eigene Aufgabenstellungen geben. Das Mathematik-Atelier ist ein Angebot für Kinder vom Kindergarten bis zur 2. Klasse. Es werden quartalsweise Sonderausstellungen angeboten, welche von Studierenden der PH FHNW und von den Mathecoachs der Volksschulen Basel entwickelt wurden.

Folgende Ziele werden mit dem Mathematik-Atelier verfolgt:

- Freude am Mathematischen Tun wecken
- Die Kinder erleben Mathematik
- Die Kinder spielen, forschen, experimentieren selbstständig an den verschiedenen Angeboten

Die Anmeldung erfolgt per Mail an Pascal Steiger (pascal.steiger@bs.ch), Schulleiter der Primarstufe Isaak Iselin, unter Angabe folgender Daten: Schulstandort, Kindergarten/Klasse, Name der Lehrperson, gewünschtes Besuchsdatum, Zeit.

Noch Fragen? Wir beantworten sie gerne.

Bea Thomann (beatrice.thomann@bs.ch) und
Pascal Steiger (pascal.steiger@bs.ch),
Ressortverantwortliche Schulleitungen